
Témoignages d’hommes souffrant de dysfonction érectile

“Je suis tellement 
content d’avoir 

cherché de 
l’aide”

“Je me sentais gêné, j’ai 
tardé à demander de 

l’aide”

“Ma compagne 
m’a vraiment 

soutenu et aidé”

“Mon généraliste 
a été d’un grand 

soutien, je me suis 
senti écouté”

“J’encourage tous les 
hommes concernés 

de chercher 
rapidement 
de l’aide”

“Notre relation de couple, auparavant 
amoureuse, est devenue platonique à 

cause de mon problème”

“La dysfonction 
érectile peut 

anéantir votre 
confiance en vous, 

alors faites-vous 
aider dès que 

possible”

“Suivre le traitement ne 
pose aucun souci, et ça 

renforce énormément ma 
confiance”


